
第 1回諮問委員会 8月 3日 パークホテル     出席 L工藤会長・L山口幹事 

「クラブ会長はガバナー方針をクラブメンバーにしっかり伝える役割がある」と先輩 L から助言

戴きました。ガバナー公式訪問で冊子戴きましたが改めてガバナー基本方針を記します。 

ガバナーの基本方針 

１. 自クラブの健全育成の増進！ 

 基本となる集合体「所属クラブ」の健全化が何より大切。 

 奉仕の心を持って集まった仲間の友情を深め、楽しい充実したクラブ作りを最優先しよう！ 

２. 奉仕の仲間を増やそう！ 

 他の奉仕団体や町内会などと交流をし、連携を図りながら奉仕の輪を広げ、正会員はもとより、支部会員、スペシ

ャルティ会員を増やしましょう！ 

３. 目標を達成しよう！ 

 国際協会や地区の年間目標達成に力を合わせよう！ 

 キャンペーン 1 0 0 は３年目 最終年度。 

厳しい環境の中ですが目標達成までＳｔｅｐ.1！過去 2 年間の努力に応えよう！ 

４. 質の高い喜びを分かち合おう！ 

 「自分の喜び」より「相手の喜び」それよりも「多くの人々の喜び」を作り出そう！ 

 「One for all, All for one」( ひとりはみんなのために、みんなはひとりのために)、多くの人々の喜びを受け止めて、

より質の高いインパクトのある喜びを感じ取ろう！ 

諮問委員会後の懇親会 

２R２Zの ZC L小野地（札幌クラーク LC所属）が「諮問委員会後 懇親会やりたい」と諏訪ガバナーに話し

た処「えっ！やるの？」と言われたとか。「やらない理由」はあるが「やる理由もある」と前向き発言でした。

個別に小皿料理。ビール瓶持ってのテーブル注ぎ廻り禁止で行いました。 

8月 28日小野地 ZCがクラブ訪問で例会出席します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事コメントで登壇した L山口幹事          挨拶する L小野地 ZC 


